



志を立て 未来を拓く 心豊かな生徒の育成

三刀屋中学校だより

令和4年4月

TEL 45-2421



令和4年度 始まりました



4月8日(金)に令和4年度三刀屋中学校がスタートしました。朝の登校の様子を見てみると、朝7時50分に昇降口を開くことになっていましたが、“7時30分から待っている生徒”、新しい学年、クラスに“わくわくドキドキしている生徒”、“新年度になり決意を新たに頑張ろうとする生徒”、など多くの生徒が期待と不安でいっぱいの様子でした。

始業式では、今年度3つのことに重点を置いて取り組むように以下のように話しました。

1つめは『**挑戦・進化**』です。

中学生という時期は、いろいろな可能性を秘めていますので、自分自身を鍛え伸ばしてほしいと思います。そのためには、**新たなことに挑戦して進化**してほしいと思います。

学習、部活動、生徒会、各種検定試験など自分の力より少し高い目標を設定して**挑戦**してください。挑戦することによって

- ① 自分自身を(精神的に)成長させることができます。
- ② 挑戦し成功することで、新しい進化した自分になれます。
- ③ 進化することで自分の進路選択の幅が広がります。



2つめは『**JAF+S**』(ジャフ プラス エス)

- ① Jは「**時間を守る**」…始業前着席(チャイム前に座って待つ)
- ② Aは「**挨拶**」…登下校での挨拶や授業前、後の挨拶、時と場を考えた挨拶
- ③ Fは「**服装**」…名札、登下校時の安全タスキ、マスク
- ④ Sは「**整理整頓**」…教室環境、部活動時の靴・カバンの整頓、ロッカーの中、自転車の整頓

今年度もこれを合い言葉にしますので、しっかりと取り組んでください。

3つめは、「**思いやり・感謝の気持ち**」

学校は集団生活ですので、お互いに相手を思いやる言動や感謝の気持ちを伝えることが大切です。生徒会スローガンの「**一心～お互いに助け合い、進化続ける学校～**」を達成するためにも、お互いを認め合い、助け合い、協力し合って学校生活を送ってほしいと思います。相手を思いやる言動がクラスや学校を楽しいものにします。誰もが楽しく、過ごしやすい三刀屋中学校をつくるためにも「**思いやり・感謝の気持ち**」を大切にしてください。



【着任式の様子】



【始業式の様子】

職員紹介

新たに11名の教職員が着任して、フレッシュなメンバーで令和4年度がスタートしました。1年間よろしくお願ひします。

令和4年度 【担任・教科・部活動】

	氏名	担任等	教科等	部活動	主任・主事等	校務分掌	PTA
校長	嘉儀純哉		保体・教				
教頭	阿川美和		社・国		初任指導	総務部	事務局
1年部	濱岡光也	学年主任 副担	美術	美術	1年主任 環境教育	生徒指導部	学年
	青木満恵	学級担任	国語 司書教諭	社会体育	図書館教育	研究部	総務
	黒田瑠理	学級担任	数学	吹奏楽	TT	教務部	総務
	岩成智絵美	協和1組 担任	特支・英語	バレー	初任研	研究部	保体
	井上将人 (島根大学内留)	(副担)	数学・社会	(バレー)			
	錦織美香		音楽				
	足立諒子 (育児休暇)	副担	音楽 家庭科	吹奏楽		生徒指導部	研修
2年部	清水裕司	学年主任 副担	社会	野球	2年主任 教務主任	教務部	学年
	荒木慶子	学級担任	国語	ソフト	特別支援CN 道徳	研究部	総務
	勝部義熙	学級担任	保体	剣道	部活動主任 後期生徒会	生徒指導部	保体
	松尾美歩	協和2組 担任	数学	バレー	福祉教育	教務部	生活指導
	田中大輔	副担	社会	吹奏楽	人権教育	教務部	研修
	永瀬美里		家庭科				
3年部	岡本剛徳	学年主任 副担	保体	野球	3年主任 進路指導主事 研究主任	研究部	学年
	三澤陽子	副担	理科	バスケ	相談室・おんせんCP	研究部	研修
	齋藤政雄	学級担任	英語	ソフト	教科指導(初任者)	教務部	保体
	渡部康弘	学級担任	理科・技術	剣道	情報教育 前期生徒会	生徒指導部	生活指導
	石原秀顕	副担	数学	バスケ	生徒指導主事	生徒指導部	生活指導
	廣田絢子	副担		美術	生徒支援・給食指導 保健主事	生徒指導部	生活指導
事務職員	落部良彦	事務主任			情報教育	総務部	
校務技師	高尾 徹					総務部	
いきサボ	高橋淑子						
教育支援CN	北川百絵					総務部	
ALT	ヒル・ヘイデン						
SC	西留太郎						
図書司書	遠田世利子						
SSS	妹尾和明					総務部	

※本校のホームページ随時更新中！ぜひご覧ください！<http://shimane-school.net/unnan/mitoya-chu/>

入学式

4月11日(月)に令和4年度の入学式を行いました。今年の新入生は男子33名、女子39名の計72名です。コロナ感染症拡大防止のため、2月に行なう予定であった新入生説明会を保護者のみで行なったため初めての中学校。とても緊張した面持ちでしたが、担任の先生から名前を呼ばれると大きな返事をし、これから中学校で頑張ろうという強い意気込みを感じました。入学式では、生徒会副会長の山内琉之介さんが、新入生に向けて在校生歓迎の言葉を述べ、新入生代表として伊東奈津さんが誓いの言葉を力強く述べました。



【会場全体の様子】



【歓迎の言葉 山内さん】



【誓いの言葉 伊東さん】



【新入生退場】



【1年1組 学活の様子】



【1年2組 学活の様子】

生徒会入会式

4月13日(水)に学級役員任命式、生徒会入会式を行ないました。本来ならば、体育館に集まって対面式で行なう予定でしたが、コロナの感染状況を踏まえてリモートでの開催となりました。生徒会執行部も昨年度、生徒会総会や3年生を送る会をリモートで行なっていることもあり、とてもスムーズな運営で、クイズでは大いに盛り上がりました。



【真剣に聞く1年生】



【クイズで盛り上がる】

身体測定

4月14日(木)に全校生徒を対象にした身体測定を行ないました。令和2年度の文部科学省の学校統計調査結果と令和3年度の本校の生徒の身体測定の結果を比較すると若干小柄なようです。中学生は、第2次成長期にあたりこれから心身共に大きく変化していきます。睡眠、食事、適度の運動など規則正しい生活習慣を心がけてほしいと思います。

【令和2年度の文部科学省の学校統計調査結果】

学 年	男 子			女 子		
	1年生	2年生	3年生	1年生	2年生	3年生
身 長	154.3cm	161.4cm	166.1cm	152.6cm	155.2cm	156.7cm
体 重	45.8kg	50.9kg	55.2kg	44.5kg	47.9kg	50.2kg

【令和3年度の本校の身体測定結果】

学 年	男 子			女 子		
	1年生	2年生	3年生	1年生	2年生	3年生
身 長	151.9cm	157.6cm	165.5cm	152.9cm	154.1cm	155.8cm
体 重	44.7kg	46.2kg	55.3kg	44.1kg	46.2kg	51.7kg



【身長測定】



【体重測定】



【視力検査】



【聴力検査】

【保護者の方へのお願い】

県内ではオミクロン株(BA・2)が猛威を振るっています。部活動では各種大会等がゴールデンウィークにかけて実施されます。今年度も感染防止対策を行っての大会実施となります。中学校体育連盟でも大会実施にあたっての基本的な考え方として
 (1) 感染源を絶つ (2) 感染防止の3つの基本・・・①身体的距離の確保、②試合時以外でのマスクの着用、③手洗い等の徹底
 (3) 3密の回避(密閉空間、密集場所、密接場面) (4) 安全

な活動環境等の確保を挙げています。また、選手及び引率者等の3週間分の「体調記録表」の記録と提出(大会前2週間、大会後1週間)、大会役員、審判、指導者、選手に「行動履歴書」の記録を求めています。今後、出雲地区大会、市・町総体等の大会が予定されていますので、不要不急の外出は出来るだけ避けていただきますようお願いいたします。もし、万が一感染したり、感染が疑われる場合がありましたら学校(45-2421)にご連絡してください。よろしくお願いいたします。



【校長室の前のチューリップ】